



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

29/04/22

Sección:

La Roja

Página:

Pag 11

El Gráfico

ASESINO ESCAPA

LE TUMBAN LA CASITA

De un tiro en el pecho, matan a exreco con cinco ingresos a la cárcel, en colonia La Polvorilla

IGNACIO RAMÍREZ

Cuando salía de visitar a su hijo menor de edad, en la casa de su exesposa, en la colonia Polvorilla, de Iztapalapa, Gerardo "G", conocido como "El Casitas", fue asesinado de varios disparos.

Belén Guadalupe, su expareja, contó a policías que el hombre de 36 años acababa de salir, cuando se escucharon disparos. Poco tiempo después, sus vecinos le informaron que Gerardo había sido el blanco del ataque y su cuerpo estaba tendido en la calle, junto a un charco de sangre.

Al salir observó el cuerpo. El color rojo de sus pants y chamarra se confundían con la sangre que salía de su cuerpo, aunque la ropa impedía ver dónde sufrió las heridas.

La puerta del conductor de su auto marca Ford, modelo Mustang estaba abierta, por lo que se presume que estaba por subir al auto y fue atacado por sorpresa. Los reportes no señalaron si la víctima estaba armada.

En plática con los policías, Belén dijo que había ingresado dos veces a cárceles de la Ciudad de México, aunque información obtenida por los policías señala que estuvo detenido cinco veces.

Denuncia abuso sexual dentro de local del Metro

DENUNCIA

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

Las autoridades no han informado si ya se inició una carpeta de investigación por los hechos

CIUDAD DE MÉXICO.- Un caso de abuso sexual contra una menor de 15 años, dentro de un local comercial ubicado dentro de la estación del Metro Centro Médico, fue denunciado en las redes sociales.

Cynthia, hermana de la víctima, identificada como Ana, denunció que la menor fue violada por el encargado del establecimiento al que entró a trabajar en marzo de 2022.

Según el testimonio de la quejosa, el 13 de abril la víctima llegó al local a las 5:30 de la mañana, cuando Rodrigo "N", de 28 años, presunto dueño del negocio, le dijo que iban a realizar un inventario con la cortina



· Lugar del abuso

cerrada, sin embargo, fue en ese momento cuando abusó de ella.

La hermana de Ana indicó que su mamá acudió al local para dejarle un cargador de celular a la adolescente, pero al verla actuar de manera extraña se la llevó a su casa.

Horas después de lo ocurrido y tras el shock, la menor contó lo sucedido. Tras darse a conocer el caso, en protesta personas causaron destrozos en el local marcado con el folio CM-10, ubicado en el trayecto del transbordo hacia la Línea 9 del Metro, dirección Pantitlán-Tacubaya.